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産業建設分科会会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日時 令和４年３月２３日（水曜日）

午前１１時３４分開会 午前１１時４０分閉会

場所 第４委員会室

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日程

１ 開会

２ 委員長挨拶

３ 協議・説明事項

（１）議案第３６号令和３年度土浦市一般会計補正予算（第１７回）について

４ 閉会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（７名）

副委員長 柏村 忠志

委員 内田 卓男

委員 寺内 充

委員 矢口 清

委員 栁澤 明

委員 小坂 博

委員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（１名）

委員長 平石 勝司

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（２名）

産業経済部長 佐藤 亨 商工観光課長 羽成 健之

―――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者 ０名

―――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者 松本 裕司

―――――――――――――――――――――――――――――――――

〇柏村副委員長 ただ今から産業建設分科会を開催いたします。本日は平石

委員長が欠席ですので，副委員長が議事を行います。それでは，協議に入り

ます。担当課から説明お願いします。
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〇羽成商工観光課長 はい，商工観光課でございます。議案第３６号令和３

年度土浦市一般会計補正予算（第１７回）について，御説明申し上げます。

議案書の９ページをお開き願います。６款商工費，第１項商工費，第２目商

工業振興費でございますが，補正予算の総額は７，８５０万円でございます。

この度の補正予算につきましては，緊急事態宣言の影響緩和を図り，厳しい

経営状況にある事業者の事業継続を支援しますため，営業時間短縮要請に協

力した飲食店と直接取引がある事業者，外出自粛要請によって直接的な影響

を受けた食品販売，サービス提供事業社などを対象に，県が支給します一時

金の２分の１の上乗せ支給を行っているものです。５月の臨時会において，

補正させていただき，６月から開始しまして，その後，県の事業拡充を受け

本市も同様の事業拡充を行い，１１月の臨時会におきまして，更に増額補正

をお願いしたところです。１１月の事業拡充に当たりましては，それまで一

律１０万円の支給としていました一時金を，各事業者の年間売上高に応じた

算出方法に改め，３，０００万円未満から５億円以上までの売上区分に応じ

た算出方法に改めまして，支給額も１０万円から２５０万円まで幅を持たせ

ることで，事業規模に対応できる支援としたものです。この増額補正の際に

は，それぞれの売上区分における見込み件数を，当初の一律支給時に申請の

あった実績，１・２月分と４から６月分の２回分を参考にし，見込んだとこ

ろでしたが，この時には申請実績のなかった事業者，特に１億円以上の売上

げのある事業者からの申請が大幅に増えています。長引くコロナの影響，ダ

メージの大きさが伺えるものでございます。県では，相当数の申請・問合せ

が続きましたことから，当初１２月末としていた申請の最終期限を１月末ま

で延長したところです。本市におきましても，事業者に寄り添った丁寧な対

応ができますよう，県の対応に連動して申請期限を延長し，これまで予算流

用を行いながら支給対応に当たってまいりました。しかしながら，県では，

１月末をもって申請受付を終了したものの，県内全体で相当の申請件数とな

っていることもあり，県の担当部署の内容審査や支給手続など，事務処理の

大幅な遅れから，未だ県の支給決定がなされていない申請分が今般判明し，

財源不足が生じることとなってしまった状況です。つきましては，この度，

県において今後支給が見込まれます未申請分７，８５５万円の増額補正をお

願いするものでございます。なお，県における支給時期について，その多く

が４月以降，最大で出納閉鎖まで遅れることが想定されまして，本市の支給

決定も県の支給状況と連動しますことから，議案書第２表繰越明許費にござ

いますとおり，全額次年度への繰越措置をとらせていただきたいと存じます。
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説明は，以上です。よろしくお願いします。

〇柏村副委員長 ありがとうございました。この件について，御質問等あり

ますか。

（「なし」との声あり）

〇柏村副委員長 それでは，賛否を確認いたします。この議案第３６号につ

いて賛成とする方は，挙手を願います。

（全員挙手）

〇柏村副委員長 反対する委員はありませんでした。それでは，報告書に盛

り込みたい意見等はございますか。

（「なし」との声あり）

〇柏村副委員長 慎重な審査をいただきまして，ありがとうございました。

これで産業建設分科会を閉会します。お疲れ様でした。


